



communiqué

N°:
No.: 19

Le 30 janvier 1986

DEVELOPPEMENTS RECENTS EN AFRIQUE AUSTRALE

Le Très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a déclaré aujourd'hui que les récents événements qui affectent le Lesotho et le Botswana lui inspirent de vives inquiétudes. Ces deux membres du Commonwealth, qui ont hébergé des réfugiés de l'Afrique du Sud, ont été soumis à des interventions militaires, à des restrictions frontalières et à des menaces constantes de la part de ce pays.

Le Canada se joint à la condamnation de ces actes d'intimidation par l'opinion internationale, exprimée dans la résolution 580 du Conseil de sécurité et appuie l'envoi au Lesotho de deux observateurs des Nations Unies par le Secrétaire général de cet organisme.

Le gouvernement canadien est très heureux de la protection que le Lesotho et le Botswana ont accordée aux réfugiés, conformément à leurs obligations internationales. Il se réjouit grandement des mesures prises conjointement par le Secrétaire général, le Haut Commissaire des Nations Unies pour les réfugiés et d'autres États de première ligne afin de trouver un nouveau pays de refuge pour les personnes qui ont fui l'Afrique du Sud.

M. Clark a mentionné que ce dernier pays ne peut espérer soutenir l'apartheid par des interventions hors de ses frontières.